

Meridiano Nayarit \$10
ALERTA CIUDADANA

Tepic, Nayarit / Sábado 14 de enero de 2023

Muere jovencito en el bulevar Bellavista

**FATÍDICO
VIERNES 13**



Frente al panteón Jardines de la Cruz quedaron tendidos e inconscientes los hermanos, y a escasos metros la motocicleta en la que viajaban



Ahora en la Amado Nervo

OTRA DE MOTOLOCOS

Por Misael Ulloa I.

Un nuevo accidente deja como resultado a un joven motociclista lesionado en el fraccionamiento Amado Nervo de la ciudad de Tepic.

En esta ocasión el percance se registró cuando momentos antes en conductor de una motocicleta de la marca un accidente de

motociclista de la marca Italika tipo DT150 en color blanco circulaba sobre la calle Querétaro con dirección hacia el cerro de la Cruz quien metros antes de llegar a la calle Enrique G. Elías, intenta rebasar por la izquierda a una camioneta de la marca Honda tipo HR-V color gris, momento en que la conductora de dicha unidad, da un pequeño

giro a la izquierda para evitar caer a un bache, lo que provocó que el joven motociclista se le impactara en su costado lateral izquierdo.

Tras el golpe, el repartidor de lonches terminó derrapando sobre el pavimento con todo y motocicleta, presentando lesiones afortunadamente mininas en diferentes partes del

cuerpo.

Paramédicos de Cruz Roja Mexicana atienden a quien se identificó con el nombre de David Tovar de 18 años de edad, en el lugar de los hechos sin requerir traslado.

Elementos de la Policía Vial de Tepic se hicieron cargo de los hechos para deslindar responsabilidades.





Cae payaso críco

LE BORRARON LA SONRISA

Fue detenido por elementos de la Policía Estatal sobre la avenida México justo debajo del puente Mololoa

Reporteros

Durante la mañana de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, durante un recorrido de vigilancia en la zona centro de la capital nayarita, detuvieron a hombre quien se dedica a hacer reír a los hombres, mujeres y niños, mejor conocido como payaso.

Los hechos se suscitaron sobre la avenida México entre

avenida Proyecto y Victoria justo a la altura del puente Mololoa, donde los guardianes del orden al hacer una revisión de rutina le aseguraron una bolsa de plástico contenido en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

Ante estos hechos procedieron a su detención, quedando a disposición del agente del Ministerio Público donde se definirá su situación legal.



TRINITIS-TORTILLAS SOLICITA

- MAYORISTAS Y DISTRIBUIDORES (VEHÍCULO PROPIO)
 - SUPERVISOR DE VENTAS
 - AYUDANTES DE VENTAS
- TEPIC, ACAPONETA, TECUALA, PUERTO VALLARTA

REQUISITOS: 18 A 40 AÑOS
CONOCIMIENTO EN EL MERCADO
CALIDADES DE INICIATIVA, FACILIDAD DE PALABRA
HABILIDAD POR LAS VENTAS

PARA MAYOR INFORMACION COMUNICARSE AL
311 212 9514 O AL CORREO
trinitis_admon@hotmail.com

Compadre de Nacho Flores

VINCULAN A PROCESO A RICARDO "N"

• Al inculpado se le imputaron los delitos de falsedad en declaraciones ante una autoridad, posesión de arma prohibida, desobediencia y resistencia de particulares, cohecho y delito cometido contra servidores públicos

Redacción

La Fiscalía General del Estado fue notificada de la doble vinculación a proceso contra Ricardo "N", la primera por supuesta participación en hechos que bajo la apreciación de la ley configuran los delitos de falsedad en declaraciones ante una autoridad y posesión de arma prohibida, mientras en otra causa penal fue vinculado a proceso por su probable responsabilidad penal en hechos que para la ley constituyen los delitos de desobediencia y resistencia de particulares, cohecho y delito cometido contra servidores públicos.

La autoridad ministerial inició las carpetas de investigación y, derivado de las primeras indagatorias, se pudo precisar que el pasado 28 de septiembre del año 2022 mediante escrito el imputado denunció el robo de dos armas de fuego -una de calibre .22 marca Glock, matrícula ADPW914 y otra calibre .380

marca Glock, matrícula ACVU219-, ante el Módulo de Atenciones y Determinaciones Tempranas de esta Fiscalía, armas de las cuales tenía permiso extraordinario solo para competencia cinegética en 7

el 19 de septiembre del año 2022 un sujeto masculino abrió su vehículo, el cual se encontraba estacionado en el fraccionamiento Ciudad del Valle de esta ciudad.

Posteriormente, el 9 de

extraordinario con el que cuenta, firmado por el Jefe del Estado Mayor de la 13/a Zona Militar de esta ciudad, le permite transportar el arma solo para ciertas actividades cinegéticas, pero no para llevarla en su vehículo, con lo cual violenta leyes y reglamentos.

Por otra parte, en otra causa penal se precisa que el día 5 de enero del presente el imputado conducía un vehículo de la marca Jeep, color rojo, modelo 2021, sin placas de circulación y vidrios polarizados, pasándose la luz roja de un semáforo a exceso de velocidad, provocando con ello que casi atropellara a dos personas que iban cruzando la calle, por lo que en ese momento se le marcó el alto por parte de una patrulla de la Policía Estatal, por poner en riesgo a peatones y conductores de otros vehículos, haciendo caso omiso a las indicaciones de los agentes e iniciándose una persecución, y al darle alcance fue abordado por los elementos policiacos a quienes amenazó oponiéndose a que lo inspeccionaran, para después ofrecerles dinero en efectivo para que no lo revisaran y lo dejaran ir –a lo cual los agentes se negaron–.

Al realizar la inspección del vehículo los policías observaron sobre el tapete del piso en el lado del conductor una pistola escuadra calibre .380, abastecida con 6 cartuchos útiles.

El Ministerio Público encargado de las carpetas de investigación reunió los elementos de prueba pertinentes para que el Juez de Control dictara la doble vinculación a proceso contra Ricardo "N", fijándole como medida cautelar la prisión preventiva justificada y estableciendo un plazo de cierre de investigación de un mes, en cada una de las causas penales.



estados del país, entre ellos Nayarit. Ricardo "N" señaló que en la cámara de video de una vecina se captó que

noviembre del año 2022, el ahora vinculado compareció ante el Agente del Ministerio Público y afirmó haber encontrado sus armas en una caja al interior de su domicilio, por lo que ya no era su deseo proseguir con la investigación al respecto, pero el 28 de diciembre se inició un Informe Policial Homologado con el mismo número de registro, dado que el mismo individuo expresó su deseo de denunciar nuevamente el robo de las armas, que aseguró le habían sido sustraídas el 19 de septiembre del año 2022, con lo cual se configura el delito de falsedad en declaraciones ante una autoridad, al haber asegurado que ya había encontrado ambas pistolas.

Por otra parte, el día 28 de septiembre del año 2022, el imputado fue ubicado mientras transportaba al interior de un automóvil de su propiedad el arma calibre .380, esto de manera ilegal, toda vez que el permiso



¿Has visto a...?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas

Ariadna Alexandra Mateos Molina

Serías particulares:
Ninguna

Circunstancia:
Desapareció en la alcaldía Tlalpan, Ciudad de México, el 14 de diciembre de 2019.

133/D5/FC/2020

¡Ayúdale a regresar a casa!
Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona escríbenos.
hasvistoa@fgr.org.mx
www.gob.mx/fgr



Se embarró en un poste

NO LLEGÓ EL PEDIDO

Por Misael Ulloa I.

Repartidor de DiDi termina lesionado y tendido sobre el pavimento al impactarse contra una luminaria sobre en la colonia Comerciantes de la ciudad de Tepic.

Los hechos se registraron durante la tarde de este viernes cuando el conductor de una motocicleta de la marca IMB tipo 150 en color rojo circulaba sobre el bulevar Gobernadores con dirección hacia la avenida Insurgentes mismo que al pasar la

calle Olivo pierde el control de su ligera unidad y termina proyectado contra el poste de una luminaria.

Tras el brutal impacto, el joven identificado como Jesús de 20 años de edad, terminó derrapando sobre la cinta asfáltica.

De manera inmediata paramédicos de la Cruz Roja Mexicana, le brindaron los primeros auxilios en el lugar de los hechos sin ameritar traslado.

Agentes de la Policía Vial del municipio de Tepic, tomaron nota de los hechos.



RELENABLES
móvil

TONER

LASERJET

RECARGA DE TONER Y TINTA

MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE EQUIPO DE COMPUTO

VENTAS DE ACCESORIOS Y CONSUMIBLES

TEL. 456.42.22
CEL. 311.117.73.90

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

QUERÉTARO #251
ESQUINA CON AMADO NERVO

whatsapp 311.246.4473



Muere jovencito en el bulevar Bellavista

FATÍDICO VIERNES 13

Frente al panteón Jardines de la Cruz quedaron tendidos e inconscientes los hermanos, y a escasos metros la motocicleta en la que viajaban

Por Misael Ulloa I.

Tepic, Nayarit.- Joven motociclista pierde la vida y otro más resulta gravemente lesionado, luego de

sufrir un fuerte accidente sobre el bulevar Bellavista en la ciudad de Tepic.

El lamentable hecho se registró durante la tarde de





este viernes cuando dos jóvenes quienes viajaban a bordo de una motocicleta de la marca Italika tipo FT 180 en color negra con granjas azules circulaban sobre el bulevar Bellavista con sentido hacia la zona centro mismo que al llegar a la altura de la calle Jazmines de la colonia Jardines del Valle el conductor pierde el control de su unidad se impacta contra el machuelo de la ciclovía y terminan derrapando sobre la cinta asfáltica.

De acuerdo con testigos, durante el trayecto del derrape, uno de los jovencitos se impactó contra uno de los árboles de la zona, quedando inconsciente.

Automovilistas y motociclistas que transitaban por el lugar, al percatarse de lo sucedido, decidieron auxiliar a los jovencitos.

Al lugar arribaron paramédicos de la Unidad Médica Táctica de la Policía Estatal, quienes trasladaron al conductor y a otro menor identificado con el nombre de Manuel "N", "N", de 13 años de edad a un hospital de la capital nayarita para recibir atención médica.



Desgraciadamente, el conductor de la motocicleta identificado con el nombre de Alexis Alberto, de 18 años de edad, perdió la vida a los pocos minutos de haber ingresado a la clínica número 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social.

De estos hechos tomaron nota elementos de la Policía Estatal.





CONVOCATORIA

Proceso de reclutamiento y selección para integrarse al estado de fuerza de la Policía Estatal de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.



Página de Facebook
[@SSPCNay](#)
Nardo num 4
Colonia Microindustria
Número Telefónico
311-118-04-57

!


Nayarit
NUESTRO DESAFÍO Y COMPROMISO

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD Y PROTECCIÓN
CIUDADANA

De Bahía de Banderas


IDENTIFICAN A UNO DE LOS EJECUTADOS

Reporteros

Los cuerpos sin vida de dos personas del sexo masculino, fueron localizados en el interior de un vehículo en el ingreso a la playa Careyeros, en el municipio de Bahía de Banderas, esto entre Litibu y el crucero a Punta de Mita.

Tanto en el municipio de Bahía de Banderas, así como Puerto Vallarta, fueron movilizadas varias unidades de ambos municipios en la zona conocida como Punta Negra, al reportarles dos personas muertas a bordo de un vehículo, informando que presentaban tiro de gracia.

En Puerto Vallarta mandaron al lugar de los hechos a los elementos de la Policía Turística a verificar este reporte, sin embargo, al llegar al lugar descartaron alguna situación en esa zona.

Los elementos de la policía se dieron cuenta que la playa Careyeros también es conocida como Punta Negra, por lo tanto, solicitaron la presencia de las autoridades en

aquel lugar para verificar el reporte que entraba a los números de emergencia.

Los elementos de la policía municipal acudieron al lugar de los hechos, en donde al llegar confirmaron, que efectivamente sobre el camino que lleva a la playa Careyeros, se encontraba un vehículo marca Jeep, en color oscuro, al parecer, con placas de Jalisco, detectando que uno de los cuerpos sin vida quedó fuera del vehículo y otro a bordo, por lo que inmediatamente procedieron a acordonar el lugar de los hechos, una vez que llegaron paramédicos de Protección Civil y Bomberos, los revisaron y confirmaron que los mismos estaban sin vida y que presentaban huellas de violencia como lo son disparos de arma de fuego.

Al lugar de los hechos acudieron elementos de la Agencia de Investigación Criminal, así como de la Policía Estatal y personal de la Guardia Nacional, quienes realizaron

lo correspondiente.

Uno de los fallecidos fue identificado con el nombre de **Alfonso Montiel Romero 29 años de edad**, mientras que otro de ellos permanece en calidad de desconocido.

Autoridades de la Fiscalía General del estado, continúan con la investigaciones para dar con el o los presuntos de este nuevo hecho violento registrado en Bahía de Banderas.



SERVICIO DE SHUTTLE

VALLARTA PLUS A ZAPOPAN LA MINERVA

Av. Vallarta 610 Poniente 650

LA MINERVA



Reserva en ☎ 33 3111 8770
Call Center ☎ 33 1526 6794

www.tepicplus.com



SIN COSTO CON TU BOLETO

Zapopan a Minerva	Minerva a Zapopan
• 06:00 am	• 06:30 am
• 07:00 am	• 07:30 am
• 08:00 am	• 08:30 am
• 09:00 am	• 09:30 am
• 10:00 am	• 10:30 am
• 11:00 am	• 11:30 am
• 12:00 pm	• 12:30 pm
• 01:00 pm	• 01:30 pm
• 02:00 pm	• 02:30 pm
• 03:00 pm	• 03:30 pm
• 04:00 pm	• 04:30 pm
• 05:00 pm	• 05:30 pm
• 06:00 pm	• 06:30 pm
• 07:00 pm	• 07:30 pm
• 08:00 pm	• 08:30 pm
• 09:00 pm	• 09:30 pm

*Consulta términos y condiciones. Sin costo adicional con tu boleto.

-BODAS -XV AÑOS
-GRADUACIONES
-BAUTIZOS -TAQUIZAS

PROMOCIÓN ESPECIAL
PARA GRADUACIONES

BANQUETES FIESTA NAYAR

Banquetes Fiesta Nayar

Síguenos en Facebook BANQUETES FIESTA NAYAR

RESERVACIONES BRASIL 40-A COL. LOS FRESNOS
(ENTRE BLVD. TEPIC-XALISCO Y RÍO PAPALOAPAN)
Nextel: 199-33-37, ID 42*15*618461
Tel. 133-10-19, Cel. (311)136-62-15

Sábado 14 de enero de 2023

CLASIFICADOS

www.meridiano.mx

Independencia 335 Fracc. las Aves, Tepic, Nayarit, C.P. 63157

VENTAS: LADA(311) 2143809 | 2103211 | 2103414 | 2143626 | 2103213 | Ext 102, 109, 119

ventas@meridiano.mx



CASAS VENTA

Casa nueva 6X18 colonia Miguel Hidalgo, 2 recámaras, un baño, cochera \$890,000 solo contado 311-246-05-05 [9-14/01|T]

DEPARTAMENTOS|RENTA

Rento departamento céntrico avenida Juárez y Ures (altos) Celular 311-248-24-16. [03-01/03-02|T]

Rento cuartos económicos, todos servicios Centro 311-127-80-27 [22-22/01|T]

Rento departamentos amueblados una recámara \$3,800, fracc. Aves y Centro 311-103-15-93 [29-12/18-01/0122]

LOCALES|RENTA

Local comercial en esquina 400 mts Av. Allende y San Luis 311-246-05-05 [9-14/01|T]

Rento 800 y 200 mts de estacionamiento para oficinas, clínicas etc. 311-246-05-05 [9-14/01|T]

Rento cuarto amueblado en el Centro con todos los servicios, solo mujer informes 311-212-52-14 [10-24/01|T]

Virgen de Guadalupe



NEGOCIOS

COMPRO cilindros de gas **\$1,200⁰⁰**
¡Voy por ellos! 311-247-47-74 [11/02|T]

TERRENOS|VENTA

Terreno 6X18 Fraccionamiento Los Limones \$750,000 una cuadra de Colosio 311-246-05-05 [9-14/01|T]



EMPLEOS

¡Urge! personal de intendencia para escuela, sexo femenino 311-213-55-29 y 311-246-93-55 [04-16/01|T]

Se solicita guía para persona invidente, para trabajo doméstico y ventas etc. Sexo femenino de 18 a 35 años, horario de lunes a sábado de 8:00 am a 4:00 pm \$1,000 semanales, domicilio Infonavit Solidaridad entre Sierra Nayar y Huicholes, informes al 311-269-06-27 y 311-171-15-14 [05-20/01|T]

Rento departamento céntrico avenida Juárez y Ures (altos) Celular 311-248-24-16. [03-01/03-02|T]

TRINITIS-TORTILLAS

SOLICITA

- ➡ MAYORISTAS Y DISTRIBUIDORES (VEHÍCULO PROPIO)
- ➡ SUPERVISOR DE VENTAS
- ➡ AYUDANTES DE VENTAS

TEPIC, ACAPONETA,
TECUALA, PUERTO VALLARTA

REQUISITOS: 18 A 40 AÑOS
CONOCIMIENTO EN EL MERCADO
CUALIDADES DE INICIATIVA, FACILIDAD DE PALABRA
HABILIDAD POR LAS VENTAS

PARA MAYOR INFORMACION COMUNICARSE AL
311 212 9514 O AL CORREO
trinitis_admon@hotmail.com

Reclutamiento Megacable Magnolia

RECUPERADOR DE EQUIPOS

- EDAD DE 18 - 35 AÑOS.
- DISPONIBILIDAD DE HORARIO.
- SECUNDARIA TERMINADA.
- LICENCIA DE MOTOCICLISTA.
- EXPERIENCIA MÍNIMA 6 MESES DE REPARTIDOR O SIMILAR.

COMUNICATE

(311)3000053

(311)1247390

MEGACABLE



ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO

Oñ Bendito San Judas Apóstol y Mártir, grande en virtud y abundante en milagros, familiar cercano de Jesucristo, fiel intercesor de todos quienes invocan tu patronato especial, en tiempo necesidad, a ti recurro el fondo de mi corazón y humildemente, te imploro a ti, San Judas que cumplas milagros y ayudas a quienes ya no tienen esperanza. A ti, a quien Dios ha otorgado ese gran poder para venir en mi auxilio, ayúdame en ésta petición actual y urgente, a cambio te prometo dar a conocer tu nombre y hacer que otros te invoquen. Se debe prometer la publicación. San Judas reza por todos quienes invocamos tu ayuda.

ORACIÓN AL ESPÍRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal, tu que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi vida estas conmigo, yo quiero que en este corto diálogo agradecerte por todo y confiar une vez más que nunca quiero separarme de ti por grande que sea la ilusión material.

Deseo estar contigo y todos los seres queridos en la gracia perfecta. Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos. La persona deberá rezar esta oración al Espíritu Santo, decir la petición y a lo tres días recibirá la gracia por más difícil que sea. Mandese publicar en cuanto se reciba la gracia.

GRACIAS ESPÍRITU SANTO



Poste les cortó la viada

ESTRENARON HONDA

Por Misael Ulloa I.

Derivado de un reporte recibido a la línea de emergencias 9-1-1, en dónde se requeriera el apoyo de personal paramédico para atender a dos personas que impactaran contra un poste de

CFE en la calle Matanchén, del municipio de San Blas.

Paramédicos pertenecientes a Protección Ciudadana y Bomberos, tomaron informe del hecho y acuden a realizar las labores de auxilio, encontrándose con dos femeninas menores de

edad, de 15 y 16 años.

En la entrevista con las menores, mencionaron ir manejando su motocicleta cuándo perdieron el control y se impactaron contra un poste de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), a la revisión por parte del

personal paramédico presentaban contusiones que no ponían en riesgo su integridad, por lo cual, fueron atendidas en el lugar sin ameritar el traslado.

Finalmente, se brindaron las recomendaciones de prevención y seguridad.


Se le atoró en rin de su bicicleta

A PUNTO DE PERDER SU PIE

Por Misael Ulloa I.

En atención a un reporte recibido a la línea de emergencias 9-1-1, dónde se mencionará un menor que se le quedará su pie atrapado en su bicicleta, en la localidad de Guayabitos, del municipio de San Blas.

La Secretaría de Seguridad y

Protección Ciudadana, a través del cuerpo de bomberos se dirigió al lugar señalado, dónde se realizó la entrevista a la tía del menor, la cual mencionó que el infante se encontraba abordando de la bicicleta quien al caer de la misma se le atoró su pie entre el rin y el cuadro de la bicicleta, mismo que logró ser

sacado por los familiares.

El personal paramédico de bomberos brindó atención médica hospitalaria al menor, de 9 años, percatándose de que contaba con una herida en el talón y tobillo izquierdo, siendo atendido en el lugar para posteriormente ser trasladado a urgencias médicas.



Atendidos por Unidad Médica Táctica

REGUERO DE HERIDOS EN TEPIK

Por Misael Ulloa I.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a través de la Unidad Médica Táctica de la Policía Estatal brinda atención médica temprana a once personas que resultaron lesionadas por diferentes causas.

En un primer evento, en la carretera federal 15 a la altura del crucero del municipio de Tecuala,



se brindó atención de primer contacto a una persona del sexo masculino, quien resultó lesionado por caída, siendo atendido en el lugar para posterior ser trasladado a un hospital para su valoración y seguimiento.

De igual forma, en la carretera libre Tepic - San Blas se brindó atención a una persona del sexo masculino de 50 años, quien resultó lesionado por accidente de motocicleta, siendo atendido en el lugar para posterior ser trasladado a un hospital para su valoración y seguimiento.

También, en la plaza Colosio, se brindó atención a una persona del sexo masculino, quien manifestó dolor en el pecho, a la valoración se encontró orientado en lugar tiempo y espacio, siendo atendido en el lugar sin ameritar traslado.

De la misma manera, en la zona centro se canalizó, a una persona del sexo masculino, quien resultó lesionado por caída en bicicleta, siendo atendido en el lugar para posterior ser trasladado a un hospital para su valoración y seguimiento.

En el fraccionamiento Aramara, se canalizó a una persona del sexo femenino, quien resultó lesionada por caída de su propia altura, siendo atendida en el lugar sin ameritar traslado.

En la zona centro de Tepic, se brindó atención a una persona del sexo femenino de 76 años de edad, quien resultó lesionada por caída de su propia altura, siendo atendida en el lugar sin ameritar traslado.

En la colonia Nuevas Palomas de Tepic, se brindó atención a una persona del sexo femenino, quien resultó lesionada por accidente en motocicleta, a su valoración presentó, dermoescoriación en extremidad inferior derecha y hematoma en extremidad izquierda en área de tobillo, siendo atendida en el lugar sin ameritar traslado.

De igual forma, en la colonia El Ocho de Tepic, se brindó atención a dos personas del sexo femenino, quienes resultaron lesionadas por accidente automovilístico, siendo canalizadas en el lugar para posterior ser trasladadas a un hospital para su valoración y seguimiento.

En la carretera Tepic - Aguamilpa, a la altura de la localidad conocida como La Cantera, se brindó atención a un menor de edad y a una persona del sexo femenino, quienes resultaron lesionados por accidente automovilístico, siendo canalizados en el lugar para posterior ser trasladados a un hospital para su valoración y seguimiento.

En la colonia Lagos de Aztlán de Tepic, se brindó atención a una persona del sexo femenino, quien manifestó malestar general, siendo canalizada en el lugar para posterior ser trasladada a un hospital para su valoración y seguimiento.

Finalmente, en la carretera Tepic - Aguamilpa, a la altura de la localidad conocida como Atonalisco se brindó atención a una persona del sexo masculino de 33 años, quien resultó lesionado por atropellamiento de vehículo, siendo canalizado en el lugar para posteriormente ser trasladado a un hospital para su valoración y seguimiento.





Fuego arrasa con vivienda

INFIERNO EN B NAYAR

Por Misael Ulloa I.

Fuerte incendio acaba con una vivienda dentro de desarrollo habitacional B Nayar en la localidad de la Cruz de Huanacaxtle, municipio de Bahía de Banderas.

Al lugar acudieron de manera inmediata personal de Protección Ciudadana y

Bomberos, donde localizaron la vivienda de dos plantas completamente en llamas, a lo que inmediatamente los elementos procedieron a delimitar un área de seguridad y a cortar la energía eléctrica.

Mediante el uso de un camión cisterna y dos líneas de ataque y una pipa de agua se procedió a

combatir el incendio, posterior a las labores de sofocación se lograron extinguir el fuego en su totalidad.

La vivienda estaba deshabitada y en labores de construcción, teniendo como pérdida herramientas, utensilios para obra, muebles, colchones, aires acondicionados

y estructuras de madera.

Asimismo, se procedió a enfriar y ventilar la zona para evitar el resurgimiento de un nuevo incendio.

Finalmente, la autoridad competente quedó a cargo de la zona para realizar las investigaciones correspondientes.





En la zona norte de Nayarit

FRENAN ACTOS DELICTIVOS

Por Misael Ulloa Isiordia

En el marco de las acciones para prevenir y combatir el delito, el Gobierno de Nayarit a través de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, lleva a cabo operativos de seguridad en la zona norte del estado.

Los trabajos son

encabezados por la Policía Estatal, quienes a través de grupos itinerantes de trabajo realizan patrullajes por colonias y localidades de los diferentes municipios de la zona.

De la misma manera, los elementos activan puntos de control para la detección de armas prohibidas, sustancias

psicotrópicas, personas con órdenes de aprehensión y vehículos con reporte de robo.

Finalmente, se brindan las recomendaciones a transeúntes y conductores para el uso correcto del casco, uso del cinturón de seguridad y medidas para reforzar la cultura de la prevención.





En maniobras y técnicas de autorrescate

ACTUALIZAN A BOMBEROS

Por Misael Ulloa Isiordia

El Gobierno del Estado de Nayarit

a través la Dirección General de
Protección Ciudadana y Bomberos,
da continuidad a la capacitación

de "Maniobras y técnicas de autorrescate para bomberos".

Las capacitaciones, se llevan a

cabo por el área de capacitación, en donde el instructor renueva los conocimientos en los temas de generalidades del equipo y materiales para actividades de cuerdas, nudos, amarres y aseguramiento de cuerdas para realizar actividades en las alturas, maniobras básicas de aseguramiento y descenso en rapel.

Asimismo, maniobras básicas para realizar auto-rescate, aseguramiento, rescate de víctimas, maniobras de aseguramiento y rescate de víctimas con camillas

De igual forma, se realizan ejercicios prácticos en donde los bomberos a través del aseguramiento del rapel descienden de manera segura de un edificio de dos pisos de altura.

un cuartel de dos pisos de altura.

Estas acciones, se llevan a cabo con el fin de actualizar e innovar al personal bomberil en las técnicas de rescate para brindar una mejor respuesta ante una situación de emergencia.



Sigue la transmisión en vivo de los sorteos a través de nuestro sitio www.loterianacional.gob.mx y en nuestras **redes sociales oficiales**:  [loterianacional.electronicos](#),  [@LN_electronicos](#) y  [Lotería Nacional Sorteos Electrónicos](#). Para mayor información, consulte el reverso de su boleto o volante. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gob.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extenciones de 5434, la 5443.



Tepic, Nayarit / Sábado 14 de enero de 2023

Cae payaso críoso

LE BORRARON LA SONRISA



Fue detenido por elementos de la Policía Estatal sobre la avenida México justo debajo del puente Mololoa